

## Deutsch

EQS Ad-hoc-Service

Tel: +49 (0)89 444 430 050 Fax: +49 (0)89 444430-071 Email: newsroom@eqs.com

---

Meldende Gesellschaft:  
VERBIO Vereinigte BioEnergie AG

ISIN:  
DE000A0JL9W6

Ansprechpartner:  
VERBIO Vereinigte BioEnergie AG  
Constanze Blechschmidt  
Tel.: +49 (0)341 308530-281  
Fax: +49 (0)341 308530-999

Meldebeauftragter:  
VERBIO Vereinigte BioEnergie AG  
Constanze Blechschmidt  
Tel.: +49 (0)341 308530-281  
Fax: +49 (0)341 308530-999

E-Mail Ansprechpartner:  
E-Mail Meldebeauftragter:

ir@verbio.de  
ir@verbio.de

Börsenplätze: Regulierter Markt in Frankfurt (Prime Standard); Freiverkehr in Berlin, Düsseldorf, Hamburg, München, Stuttgart, Tradegate Exchange

Systemzeit: 18:17 CET/CEST Veröffentlichungszeitpunkt: 18:47 CET/CEST

---

EQS-Ad-hoc: VERBIO Vereinigte BioEnergie AG / Schlagwort(e): Sonstiges  
VERBIO Vereinigte BioEnergie AG: VERBIO beabsichtigt Umwandlung in Europäische Aktiengesellschaft (Societas Europaea, SE).

20.02.2023 / 18:47 CET/CEST

Veröffentlichung einer Insiderinformation nach Artikel 17 der Verordnung (EU) Nr. 596/2014, übermittelt durch EQS News - ein Service der EQS Group AG.

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.

---

Zörbig/Leipzig, 20. Februar 2023 – Vorstand und Aufsichtsrat der VERBIO Vereinigte BioEnergie AG haben heute beschlossen, die Umwandlung der Gesellschaft in eine Europäische Aktiengesellschaft (Societas Europaea, SE) im Wege des Formwechsels vorzubereiten. Das dualistische Leitungssystem, bestehend aus einem Vorstand als Geschäftsführungsorgan und einem Aufsichtsrat als Überwachungsorgan, soll auch unter der SE-Rechtsform fortbestehen. Verantwortlichkeiten und Zusammensetzung von Vorstand und Aufsichtsrat bleiben von der neuen Struktur unberührt. Sitz des Unternehmens soll weiterhin Zörbig sein.

Die Umwandlung in die Rechtsform der SE setzt unter anderem voraus, dass die Hauptversammlung der VERBIO Vereinigte BioEnergie AG dem Umwandlungsplan zustimmt und die darin enthaltene Satzung der künftigen VERBIO SE genehmigt. Entsprechende Beschlussvorschläge sollen in einer außerordentlichen Hauptversammlung im zweiten Halbjahr 2023 zur Zustimmung vorgelegt werden. Die Wirksamkeit der Umwandlung in die Rechtsform der SE setzt zudem voraus, dass das Verfahren zur Vereinbarung über die Beteiligung der Arbeitnehmer in der zukünftigen VERBIO SE vor Eintragung abgeschlossen bzw. beendet ist. Das Arbeitnehmerbeteiligungsverfahren soll nach derzeitiger Planung kurzfristig eingeleitet werden.

Durch die SE-Umwandlung bleibt die Rechtsstellung der Aktionäre der VERBIO Vereinigte BioEnergie AG und der Börsenhandel der Aktie grundsätzlich unberührt.

### Informationen zur VERBIO Vereinigte BioEnergie AG (VERBIO)

Die VERBIO AG ist einer der führenden, konzernunabhängigen Bioenergieproduzenten und zugleich der einzige großindustrielle Produzent von Biodiesel, Bioethanol und Biomethan in Europa. Das Unternehmen beschäftigt ca. 1.000 Mitarbeiter an seinen Standorten in Sachsen, Sachsen-Anhalt und Brandenburg sowie in den ausländischen Tochtergesellschaften in Indien, USA, Kanada, Polen und Ungarn. VERBIO setzt auf selbst entwickelte, innovative Technologien und effiziente, energiesparende Produktionsprozesse. Die Biokraftstoffe von VERBIO erreichen eine CO<sub>2</sub>-Einsparung von bis zu 90 Prozent gegenüber Benzin oder Diesel. Die Produktionskapazität beträgt rund 660.000 Tonnen Biodiesel, 300.000 Tonnen Bioethanol und 1.300 Gigawattstunden Biomethan pro Jahr. Darüber hinaus produziert VERBIO Biodünger und Futtermittel zur Verwendung in der Landwirtschaft sowie hochwertige Rohstoffe für die Pharma-, Kosmetik- und Nahrungsmittelindustrie. Mit seinen innovativen Prozessen und hocheffizienten Produktionsanlagen ist VERBIO einer der Technologieführer im Biokraftstoffmarkt. Die VERBIO-Aktie (ISIN DE000A0JL9W6 / WKN A0JL9W) ist seit Oktober 2006 im Prime Standard der Frankfurter Wertpapierbörse notiert.

**Wichtiger Hinweis**

Diese Veröffentlichung enthält in die Zukunft gerichtete Aussagen, welche auf Annahmen und Schätzungen der Unternehmensleitung der VERBIO Vereinigte BioEnergie AG beruhen. Auch wenn die Unternehmensleitung der Ansicht ist, dass diese Annahmen und Schätzungen zutreffend sind, können die künftige tatsächliche Entwicklung und die künftigen tatsächlichen Ergebnisse von diesen Annahmen und Schätzungen aufgrund vielfältiger Faktoren erheblich abweichen. Zu diesen Faktoren können beispielsweise die Veränderung der gesamtwirtschaftlichen Lage, der gesetzlichen und regulatorischen Rahmenbedingungen in Deutschland und der EU sowie Veränderungen in der Branche gehören. Die VERBIO übernimmt keine Gewährleistung und keine Haftung dafür, dass die künftige Entwicklung und die künftig erzielten tatsächlichen Ergebnisse mit den in dieser Veröffentlichung geäußerten Annahmen und Schätzungen übereinstimmen werden.

Kontakt:  
VERBIO Vereinigte BioEnergie AG  
Ritterstraße 23 (Oelßner's Hof)  
04109 Leipzig

Alina Köhler  
Investor Relations  
Tel: +49(0)341/308530-299  
E-Mail: ir@verbio.de

Ende der Insiderinformation

---

Informationen und Erläuterungen des Emittenten zu dieser Mitteilung:

---

20.02.2023 CET/CEST Die EQS Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen.  
Medienarchiv unter <https://eqs-news.com>

---

Sprache:	Deutsch
Unternehmen:	VERBIO Vereinigte BioEnergie AG Thura Mark 18 06780 Zörbig Deutschland
Telefon:	+49 (0)341 308530-0
Fax:	+49 (0)341 308530-998
E-Mail:	ir@verbio.de
Internet:	www.verbio.de
ISIN:	DE000A0JL9W6
WKN:	A0JL9W
Indizes:	MDAX
Börsen:	Regulierter Markt in Frankfurt (Prime Standard); Freiverkehr in Berlin, Düsseldorf, Hamburg, München, Stuttgart, Tradegate Exchange
EQS News ID:	1564295

Ende der Mitteilung

EQS News-Service

---

1564295 20.02.2023 CET/CEST

**English**

EQS Ad-hoc-Service  
Tel: +49 (0)89 444 430 050 Fax: +49 (0)89 444430-071 Email: [newsroom@eqs.com](mailto:newsroom@eqs.com)

---

Issuer:  
VERBIO Vereinigte BioEnergie AG

ISIN:  
DE000A0JL9W6

Contact:  
VERBIO Vereinigte BioEnergie AG  
Constanze Blechschmidt  
Phone: +49 (0)341 308530-281  
Fax: +49 (0)341 308530-999

Agent:  
VERBIO Vereinigte BioEnergie AG  
Constanze Blechschmidt  
Phone: +49 (0)341 308530-281  
Fax: +49 (0)341 308530-999

E-mail Contact:  
E-mail Agent:

ir@verbio.de  
ir@verbio.de

Listings: Regulated Market in Frankfurt (Prime Standard); Regulated Unofficial Market in Berlin, Dusseldorf, Hamburg, Munich, Stuttgart, Tradegate Exchange

System Time: 18:17 CET/CEST Release Time: 18:47 CET/CEST

---

EQS-Ad-hoc: VERBIO Vereinigte BioEnergie AG / Key word(s): Miscellaneous  
VERBIO Vereinigte BioEnergie AG: VERBIO plans conversion into a European Company (Societas Europaea, SE).

20-Feb-2023 / 18:47 CET/CEST

Disclosure of an inside information acc. to Article 17 MAR of the Regulation (EU) No 596/2014, transmitted by EQS News - a service of EQS Group AG.  
The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

---

Zörbig/Leipzig, February 20, 2023 – Today, the Management and Supervisory Boards of VERBIO Vereinigte BioEnergie AG have approved a resolution to make preparations to convert the Company into a European Company (Societas Europaea, SE) by means of a change in legal form. The dual management system, consisting of a Management Board and a Supervisory Board as the supervisory body, shall be continued under the SE legal form. The responsibilities and composition of the Management Board and Supervisory Board remain unaffected by the new structure. The Company's registered office is to remain in Zörbig.

The conversion into the SE legal form requires, among other things, that the General Shareholders' Meeting of VERBIO Vereinigte BioEnergie AG approves the conversion plan and the articles of association of the future VERBIO SE contained therein. The necessary resolution proposals are to be submitted for approval at an extraordinary General Shareholders' Meeting to be held in the second half of 2023. For the conversion into the SE legal form to take effect, it is also required that the procedure for the agreement on the employees' participation in the future VERBIO SE has been completed or terminated prior to registration. According to current planning, the employee participation procedure is expected to be initiated in the near future.

The legal status of the shareholders of VERBIO Vereinigte BioEnergie AG and the stock exchange listing arrangements for the Company's shares remain unaffected by the SE conversion.

### **Information about VERBIO Vereinigte BioEnergie AG (VERBIO)**

VERBIO AG is one of the leading independent bioenergy manufacturers, and is also the only large-scale producer of biodiesel, bioethanol and biomethane in Europe. The Group has approximately 1,000 employees at its locations in Saxony, Saxony-Anhalt and Brandenburg as well as at its foreign subsidiaries in India, the USA, Canada, Poland and Hungary. VERBIO concentrates on the use of internally developed innovative technologies and efficient energy-saving production processes. VERBIO's biofuels achieve CO<sub>2</sub> savings of up to 90 percent compared to petrol or diesel. The Group's annual production capacity amounts to approximately 660,000 tonnes of biodiesel, 300,000 tonnes of bioethanol and 1,300 gigawatt hours of biomethane. In addition, VERBIO manufactures biofertiliser and animal feed for agricultural use as well as high-value raw materials for the pharmaceutical, cosmetic and foodstuff industries. With its innovative processes and highly efficient production plants, VERBIO is a technology leader in the biofuels market. The VERBIO share (ISIN DE000A0JL9W6/WKN A0JL9W) has been listed in the prime standard segment of the Frankfurt Stock Exchange since October 2006.

### **Important notice**

This publication contains forward-looking statements that are based on assumptions and estimates made by the management of VERBIO Vereinigte BioEnergie AG. Although the Company's management is of the opinion that these assumptions and estimations are realistic, actual future developments and actual future results may differ significantly from these assumptions and estimates due to a variety of factors. For example, these factors can include changes to the overall economic climate, changes to the legal and regulatory framework in Germany and the EU, and changes in the industry. VERBIO can give no guarantee and accepts no liability as to whether

future development and the results actually achieved in future will match the assumptions and estimates made in this publication.

Contact:

VERBIO Vereinigte BioEnergie AG  
Ritterstraße 23 (Oelßner's Hof)  
04109 Leipzig

Alina Köhler  
Investor Relations  
Phone: +49(0)341/308530-299  
Email: ir@verbio.de

End of Inside Information

---

20-Feb-2023 CET/CEST The EQS Distribution Services include Regulatory Announcements, Financial/Corporate News and Press Releases.  
Archive at [www.eqs-news.com](http://www.eqs-news.com)

---

Language: English  
Company: VERBIO Vereinigte BioEnergie AG  
Thura Mark 18  
06780 Zörbig  
Germany  
Phone: +49 (0)341 308530-0  
Fax: +49 (0)341 308530-998  
E-mail: ir@verbio.de  
Internet: www.verbio.de  
ISIN: DE000A0JL9W6  
WKN: A0JL9W  
Indices: MDAX  
Listed: Regulated Market in Frankfurt (Prime Standard); Regulated Unofficial Market in Berlin, Dusseldorf, Hamburg, Munich, Stuttgart, Tradegate Exchange  
EQS News ID: 1564295

End of Announcement

EQS News Service

---

1564295 20-Feb-2023 CET/CEST